



# 五福っ子



令和7年8月29日発行 No.9

## 2学期が はじまりました

8月25日(月)、5週間余りの夏休みが終わり、2学期が始まりました。校門を通る姿には、久しぶりの登校に嬉しさを感じつつも、朝からの猛暑に、少しだるさを感じている様子もうかがえました。この暑さ、早く涼しくなってほしいものです。

どんな夏休みを過ごしたのか、担任や友達と話したり、絵日記を发表或ししている様子が見られました。また、教室の掲示板には、夏休み中に作った工作や絵、習字、科学研究などが掲示されています。作品募集に応募したり発表会をしたりして、夏の頑張りが認められるといいなあと思います。



現在、体育館は LED 照明の工事のため、放送で始業式を行いました。調理員2名の着任式、転入生の紹介(5年生)があり、仲間が増えて嬉しいスタートとなりました。

## PTA 奉仕作業 ありがとうございました

8月23日(土)、長い夏休みの最後の土曜日、児童の登校日・愛校活動と併せて、PTA 奉仕作業を行いました。たくさんの保護者の方々が参加してくださり、児童の教室周辺、トイレ、窓、西運動場の溝など、普段の清掃活動では手の及ばないところまで、きれいにすることができました。特に運動場の溝掃除は、予定していた3倍のスペースをきれいにする事ができたとのこと。おかげで、清潔な環境の中、2学期をスタートすることができました。厳しい暑さの中、児童と一緒に作業して下さった皆さん、本当にありがとうございました。